



11 Pièces

280 m²

Réf. L402vm

1 090 000 €

Rognes

Maison à vendre (13840)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 20 minutes d'Aix en Provence, sur la commune de Rognes, très jolie villa de 280 m² sur un terrain arboré et paysagé d'environ 1,7 hectares avec une très belle vue dominante. La villa, qui dispose de belles prestations, comprend au rez de chaussée un hall d'entrée, un salon avec une cheminée, une salle à manger, un salon d'été avec de larges baies vitrées, une cuisine équipée récente, une buanderie et une grande cuisine d'été. À l'étage, 4 chambres dont une suite parentale avec son dressing aménagé et sa salle de bain et une salle de bain et une salle de bain indépendantes. Un grand sous-sol d'environ ...

Located 20 minutes from Aix en Provence, in the very nice village of Rognes, this lovely villa is set in 1,7 hectares of landscaped gardens with trees, commanding superb views of the surrounding countryside. The house offers 280 sqm of living space beautifully finished throughout, and includes on the ground floor a hall, a living-room with fire-place, a dining-room, a summer living-room with large bay windows, a recently fully fitted kitchen, a laundry, and a spacious Summer kitchen. The first floor offers a master bedroom en-suite with bathroom and dressing-room, 3 further bedrooms, a ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK LOURMARIN

3 Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

